

Bekanntmachung des Ergebnisses
der Wahl des Oberbürgermeisters
am 2. März 2008

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 17.03.2008 folgendes Ergebnis der Wahl des Oberbürgermeisters festgestellt:

1. die Zahl der Stimmberechtigten:	22.438
die Zahl der Personen, die gewählt haben:	13.382
die Zahl der insgesamt abgegebenen gültigen Stimmen:	13.269
die Zahl der insgesamt abgegebenen ungültigen Stimmzettel:	113

Dabei entfielen auf die einzelnen sich bewerbenden Personen:

Ordnungs- zahl Nr.	Name des Wahlvorschlags- trägers (Kennwort)	Familienname, Vorname, akademische Grade, Beruf oder Stand, Anschrift	Gültige Stimmen
01	CSU	Kass Uwe	5.317
02	SPD	Hey Helmut	6.830
03	GRÜNE	Juniec-Möller Marion	319
04	ödp	Damm Alfred	295
05	FW	Jäger Dieter	508

2. Der Gemeindevwahlausschuss hat festgestellt, dass Herr Helmut Hey mit 6.830 gültigen Stimmen mehr als die Hälfte der abgegebenen gültigen Stimmen erhalten hat und damit zum Oberbürgermeister gewählt ist.

die gewählte Person hat das Amt

- wirksam angenommen
 nicht wirksam angenommen, es findet daher eine Neuwahl des Oberbürgermeisters statt.

Datum: 18.03.2008

(Unterschrift)

Herbert Peter
Rechtsdirektor

Angeschlagen am:	abgenommen am:
Veröffentlicht am:	(Amtsblatt, Zeitung) im: